

Crónica

Mejoramientos integrales en cinco establecimientos incluyen recambio de cerámicas y pavimentos, reposición de redes sanitarias, renovación de equipamiento e inversiones iniciales por más de \$15,5 millones, con apoyo técnico de JUNAEB.

Durante la temporada estival, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique desarrolla un plan de mantenimiento en jardines infantiles y establecimientos educacionales de Iquique y Alto Hospicio, como parte de los preparativos para el inicio del año escolar 2026. Entre las principales intervenciones, la Subdirección de Infraestructura y Mantenimiento ejecuta obras de mejoramiento integral en cocinas escolares, con el fin de fortalecer el servicio de alimentación que reciben diariamente niñas, niños y jóvenes.

Los trabajos se iniciaron en las escuelas Chipana, Centenario y Paula Jaraquemada, además de los colegios República de Italia y República de Croacia. Las obras consideran una intervención amplia orientada a mejorar las condiciones operativas de las cocinas, incluyendo tratamiento de rejillas y muros, recambio de cerámicas y pavimentos, pintura, reposición de sistemas de agua y alcantarillado, recambio de lavaplatos y mejoras en bodegas destinadas al almacenamiento de alimentos, junto a otras reparaciones necesarias para el funcionamiento seguro y eficiente de estos espacios.

De acuerdo con lo informado, las primeras tres cocinas reparadas contemplaron una inversión de \$15.503.046. En tanto, este viernes continuarán las faenas en las escuelas Chipana y Centenario, dando continuidad al cronograma de intervenciones previo al retorno

SLEP Iquique renueva cocinas escolares en Iquique y Alto Hospicio para reforzar alimentación 2026



de las comunidades educativas.

La directora ejecutiva (s) del SLEP Iquique, Karla Villegas, subrayó que estas labores forman parte del enfoque institucional en la mantención y cuidado de los entornos educativos, destacando que la mejora de las cocinas permitirá elevar estándares tanto para el trabajo de las manipuladoras de alimentos como para el servicio que se entrega a los estudiantes. "Nuestro Servicio enfoca sus esfuerzos en la mantención y el cuidado de todos los entornos educativos. La mejora de estas cinco cocinas forma parte de este plan y permitirá fortalecer tanto el entorno de trabajo de las manipuladoras de alimentos como la calidad del servicio que se entrega diariamente a nuestros estudiantes", afirmó.

El plan de mantención integral se ejecuta además con la colaboración de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), institución que ha participado en visitas técnicas para revisar en terreno las necesidades de las manipuladoras de alimentos y asegurar que las mejoras respondan a los requerimientos del Programa de Alimentación Escolar.

En esa línea, el director regional de JUNAEB, Marcelo Rebollo, valoró el trabajo coordinado con el SLEP para identificar oportunidades de mejora y priorizar recintos donde sea posible intervenir infraestructura destinada al servicio alimentario. "El trabajo colaborativo que hemos desarrollado junto al SLEP ha permitido identificar oportunidades de mejora en la infraestructura destinada al servicio de alimentación de los establecimientos educacionales. A través de una labor coordinada, hemos priorizado aquellos recintos donde es posible implementar intervenciones, ya sea en bodegas, cocinas o comedores, optimizando la distribución de los espacios e incluso evaluando ampliaciones que permitan fortalecer este servicio para la comunidad educativa", señaló.

Con estas acciones, el SLEP Iquique reafirmó su compromiso con el mejoramiento continuo de la infraestructura educativa, apuntando a garantizar condiciones adecuadas para estudiantes y equipos de trabajo al inicio del año escolar 2026, con especial énfasis en espacios clave para el bienestar y la jornada escolar, como lo son las cocinas y áreas de alimentación.

PURA VIDA
Delivery gratis de AGUA PURIFICADA



Descarga la APP y haz tu pedido en línea

 

